
＜発表する田口さん＞

平成２５年度「道守かごしま会議」総会を開催しました。

第13号（総会特集）

７月２４日（水）に鹿児島国道事務所の会議室において『平成２５年度「道守かごしま会議」総
会』を開催しました。県内各地から道守会員が４2名の会員が参加され、行政からも１９名の参加
をいただき、総勢６１名での開催となりました。
総会では、まず、議事として平成２４年度の活動・決算報告、平成２５年度の活動方針・予算案
の確認を行いました。
また、そうしんまちづくり振興基金から助成金をいただいて製作した、ビブスの紹介をおこない
ました。道守のぼり旗とともに、道守活動の際の安全確保やＰＲに大いに活躍することが期待され
ます。総会終了後には、希望団体に『道守のぼり旗』と『ビブス』の配布も行いました。
研修会として、今年が８･６水害から２０年目にあたることから 気象予報士 松嶋憲昭氏を講師にお迎え

し、「鹿児島豪雨と気象」の講話をいただきました。
最後に笑顔で集合写真の撮影を行い総会を締めくくりました。
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総会の後、交流会をアーバンポートホテルで行いました。

今年度新規に加入された会員のうち、「いきいき坂美会」さん、「隼人宮内会」
さん、「松清産業株式会社」さんは総会と共に交流会にも参加されました。


